
①

②

病院建設係 （内線288）

件 名 案内看板の設置について 下一分

担当 民生部 地域医療推進課

　現在の水原郷病院は老朽化が進み、耐震強度の不足の恐れや施設機能の低下な

どにより、市民の皆様に十分な医療サービスを提供できない状況となったことか

ら、新しい病院を整備（建設）することとしたものです。

　新病院の整備にあたりましては、その財源の一部を国からの交付金を充てるほ

か、基金を平成25年度末で13億円積立てしていることや、借入金につきましても

国の財政支援が受けられる制度を利用し、健全財政の堅持と両立するよう計画的

な財政運営を行って参ります。

　病院建設におきましては、財政事情を考慮し、地方交付税、病院事業債、合併

特例債、国庫補助金、積立基金などを利用し、他の事業への影響を極力抑えた配

慮をしております。

　ただし、起債につきましては、あくまでも市の借金であり、今後償還金が増え

ることになりますが、市職員が一体となり、事業の見直しや経費削減などの対策

を講じ、住民サービスの低下につながらないように努めて参ります。

担当 総務部 財政課 財政係 （内線270）

　「下一分」の案内看板設置につきましては、現在、国道460号に設置してあり

ます「船居、沖ノ館」の案内看板の支柱を利用して、既存の案内看板の下部に設

置する予定としております。

（内線267）庶務係総務課

件 名 病院建設に伴う市民サービスの低下について 中島

総務部担当

第７回 議会報告会

　平成２６年１月２２日から２月８日、市内３会場（小河原集落センター、下一
分集落開発センター、中島五自治会館）で開催しました。
　各会場で市民の皆さまからいただきましたご意見・ご要望について、執行部か
ら回答を求めましたのでご報告します。

ご意見（行政への要望）に対する執行部からの回答



③

④

民生部 市民生活課 環境係 （内線217）

担当 産業建設部 農林課 農林振興係 （内線673）

　

　不法投棄の現地パトロールにおいて、ペットボトルや空き缶のほか、テレビや

冷蔵庫等の廃家電の不法投棄が目立ちますが、共通していえることは、目撃証言

や物的証拠がほとんどなく、市としても未然防止や取り締まりの難しさを感じて

おります。

　行政におきましては、公共用地（道路や河川、林道等）に不法投棄が発生しま

すと、まずは警告用専用シールを不法投棄物に貼り、周辺に知らしめる措置をと

り、同時に警察に通報し、関係機関と情報共有いたします。

　一定期間が過ぎ、投棄者を特定できない場合、周辺への影響や支障を勘案し、

市が撤去しております。

　これは本来、捨てた者が処理しなければならないが、その者の特定に至らない

場合、用地等の管理責任として、やむを得ず処理を実施しております。

　私有地につきましても、公共用地同様、最終的にはその所有者や管理者におけ

る処理分担が必要であると考え、行政側は私有地における不法投棄物を処理する

ことは、原則、いたしておりません。

　不法投棄は犯罪行為ですので、不法投棄する不心得者をみかけましたら、市や

県に情報提供をお願いいたします。警察と連携し、告発いたします。

　一方、制約（家電リサイクル法等）ができたことにより、かえって不法投棄を

助長している皮肉な結果になっていることも課題として捉えております。

　市といたしましては、現場実務と法制度をすり合わせながら、法制上の問題が

あれば、県を通じ国等へ意見照会する等の措置もとりたいと考えております。

担当

担当 民生部 市民生活課 環境係 （内線215）

件 名 不法投棄対策について 中島

件 名 イノシシ対策について 下一分

　

　イノシシの分布は、温暖化による積雪量等の減少や中山間地の人口減少等により拡大

してきており、阿賀野市内でもここ数年足跡等の生息の痕跡が発見されております。

　阿賀野市のイノシシ対策につきましては、平成26年度より「阿賀野市鳥獣被害対策実

施隊」を組織し、出没の際に迅速な対応（警戒、捕獲等）ができる体制を整備しており

ます。

　



⑤

⑥件 名 特別養護老人ホームの建設及び改築について 中島

　市では急速に進む高齢化社会に備え、次期第6期介護保険事業計画を前倒し

て、特別養護老人ホームの整備を進めることとし、平成26年4月11日から6月13日

までを募集期間とし、広域型特別養護老人ホーム100人程度１箇所、70人程度１

箇所の整備事業者を公募しております。

　公募要項では「望ましい要件」として、利用者に配慮した料金設定であること

及び従来型多床室の割合について、おおむね3割から6割としております。

　白鳥荘の多床室への変更につきましては、白鳥荘はユニット型個室で作られて

おり、構造上、変更は難しいものと考えております。

担当 民生部 高齢福祉課 介護保険係 （内線227）

件 名 病院建設費の増加について 中島

　

　病院建設費の増額につきましては、約23億円と大幅な補正が必要となり、新病

院地域医療に関する特別委員会で協議いただき、平成25年11月22日の市議会臨時

会で、補正予算の議決をいただいたところであります。

　その後、平成26年1月の｢広報あがの｣に病院建設費の増額について、面積の増

加や東日本大震災の影響による労務単価及び資材単価の高騰、また消費税の引き

上げが要因であると掲載したところであります。

　ご意見のとおり、細やかな説明が不足しておりましたことにつきましては、現

在、新病院建設を含む医療の問題などに関して出前講座を実施しており、希望さ

れる自治会へ訪問し、説明をさせていただきたいと考えておりますので、ご理解

くださるようお願いいたします。

担当 民生部 地域医療推進課 病院建設係 （内線288）



⑦

⑧

⑨件 名 折居川土手の樹木の伐採について 下一分

件 名 折居川の浚渫について

　折居川につきましては、県管理の一級河川であり県から河川除草の委託を受け

て実施しているところであります。

　木の伐採につきましては、県へ要望する中で対応をお願いしたいと考えており

ます。

担当 産業建設部 建設課 維持緑地係 （内線313）

下一分

　折居川の浚渫につきましては、河川管理者であります新潟県新発田地域振興局

地域整備部に河床掘削を要望しているところでありますが、管内に多くの河川が

あり、順次掘削を実施している状況であります。

　市といたしましても、市民の安全・安心な生活確保のため、早急に実施される

よう引き続き要望を行って参ります。

担当 産業建設部 建設課 計画調整係 （内線315）

件 名 五頭登山道出湯コースの整備について 下一分

　五頭連峰への登山者数は、年間約4万3千人で、登山道も５つあり、それぞれ魅

力ある景色やブナ林などを楽しめるということで、多くの登山者が訪れておりま

す。

　しかし、これだけの登山者があるということは、登山道が荒れてしまうという

ことにもつながっており、洗堀が年々深くなったり、段差が大きくなったりと、

ご指摘のように以前より歩きにくい個所があることは事実であります。

　市といたしましては、国・県の関係機関と連携して、危険個所の把握、修繕、

整備を実施しておりますが、不十分な個所もあるものと考えております。

　今後とも、登山者からの情報提供、登山道巡視により、危険個所の把握に努

め、登山者にとって安全で安心な登山道となるよう努めて参ります。

担当 産業建設部 商工観光課 施設管理係 （内線342）



（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.22 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 小河原 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.22 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 小河原 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.22 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 小河原 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：総務文教常任委員会　　　　　　）

H26.1.22 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 小河原 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）自治会長会議等で周知

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

5

　防災行政無線は既に配布さ
れている防災ラジオとは別な
のか。

　同じ内容が放送される。

1

　新病院の建設費が100億円
に増額となった。建物は良く
なっても救急医療、先進医
療、医師確保や検査技師など
も含め、中身の充実が大切で
ある。また、近隣病院との連
携はどうなのか。

　医師の確保は難しいことだ
が議会も行政等と一体で新大
病院に最大限お願いしてい
る。近隣病院とも連携は実施
しているが、全国的に見ても
新潟県の医師不足は深刻な状
況である。

2

　水原郷病院の人間ドックで
最近内視鏡検査を受けられな
くなったがなぜか。

　人間ドックでの内視鏡検査
は事前に申し込めば可能であ
る。

3

　前山小学校の閉校後は、コ
ミュニティセンターでの活用
など、地域との話し合いをし
てもらいたい。

　市では、自治会長、ＰＴＡ
会長などと協議する場を設け
るとのことである。

4

　防災行政無線を設置して家
の中でも聞こえるようになっ
ているのか。

　システム上、問題ないと思
うが、実際に不備があれば申
し出てもらう。

第７回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 

1



第７回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：総務文教常任委員会　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）自治会長会議等で周知

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　） 補足説明

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり　※右欄に補足説明

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　） 補足説明

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり　※右欄に補足説明

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

　各施設へ直接申込を行いま
す。担当のケアマネージャー
の意見書を添えて、家族が入
居を希望する施設へ申込書を
提出します（複数の申し込み
も可）。入所判定会が、総合
的に判断して決定します。

　介護保険法に定める要介護
区分の要介護１から要介護５
と認定された者で、居宅にお
いて介護を受けることが困難
な者とする。

9

　特別養護老人ホームへの入
所はどうすればよいのか。

　介護認定が重度の方から入
所している。地域の民生委員
や市の地域包括支援センター
へ相談を。

10

　特別養護老人ホームへの入
所は何歳から申し込めるの
か。

　不安があれば早めに手続き
をしたほうがよい。

6

　新病院の完成予定はいつな
のか。

　平成27年度末に完成予定で
ある。

7

　支所が平成26年度から6人
体制になって機能の低下にな
らないのか。また、支所の活
用はどう考えているのか。

　窓口業務に集約し、サービ
スが低下しないように考えて
いる。総合相談窓口を設置
し、支所長が対応するように
なる。支所の活用については
検討しているので、ご提案い
ただければと思う。

8

　亡くなった時の手続きは本
所でないとできないのか。

　平日は支所でも可能。休日
は本所のみ。支所で何ができ
るか事前に周知するよう市へ
申し入れておく。

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 

2



第７回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.22 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 小河原 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

13

　新病院の内容は同じか。 　16診療科目を維持する。

14

　前山小学校の閉校に伴い、
児童はバス通学となるが、バ
ス停までの安全対策（横断歩
道の設置）をお願いしたい。

　議会で市長に対し早急な対
応を求める。

15

　様々な事業があるが、将来
に希望がもてるようなことは
ないのか。

　今後国からの交付金が減っ
ていくが、市としても財源確
保に努力している状況であ
る。

11

　新病院建設費の増額要因は
何か。

　76億円の根拠が大雑把で
あった。100億円は新潟市民
病院や県立新発田病院と同等
の単価である。国の事業で10
億円の補助がある。救急医療
の再生のためにも環境を整え
る必要がある。

12

　病院を建設することで市民
に対するサービスの低下を心
配している。

　地方交付税が減っていく
が、市には基金があり、人件
費を減らすなどの対策を講じ
ている。

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 
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第７回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：産業建設常任委員会　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

補足説明
　太陽光発電面積は、現在工事中の3
号系列を含め約50haとなり、産業団地
全面積の約2分の1となる予定です。ま
た、企業誘致では、本年5月から1社が
操業開始に、さらに2社が進出予定と
なっています。ご指摘の有効活用方法
については、今後とも県へ要請してま
いります。

17

　県営東部産業団地の有効活
用はどのように考えているの
か。宅地にしたらどうかとの
声もある。

　面積のほとんどに太陽光パ
ネルが設置される。工場の従
業員用宅地という考え方も
あった。

18

　下一分集落まで案内看板が
ない。自治会として総務課へ
要望を提出したが、せめて国
道460号からわかりやすい看
板を設置してもらいたい。

19

　空き家が適正管理されてい
ない。高齢者世帯も増えてい
るので対策をお願いしたい。

　市も維持管理の観点から、
空き家バンクを検討してい
る。

20

　折居川が改修されたが、砂
が溜まって中州ができてい
る。浚渫はしないのか。

　過去50年のデータを基に川
幅を決めているので問題ない
と思うが、浚渫時期をどのよ
うに把握しているのかは確認
の必要がある。

16

　阿賀野バイパスはいつ頃完
成するのか。

　未定。遺跡発掘がどう進展
するかによる。

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 
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第７回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）周知を図る

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

21

　折居川土手の草刈りでは木
を切らないが何故か。以前は
集落で毎年作業し、全て刈っ
ていた。

22

　五頭登山道の出湯コースが
荒れている。昔は小学生が登
れるくらい良い状態だった。
合併後から予算はあまり付け
ていないようだが、観光地と
して恥ずかしくないよう整備
するべきだと思うが。

　危険なところは予算に関係
なく早急に整備しなければな
らない。

23

　“イノシシ”が増えている
ので早急な対策が必要なので
はないか。

24

　病院の建設費が100億円に
増えたことについて、市民に
対して説明不足である。

25

　学校において土曜授業を半
日でも実施してもらいたい。

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 
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第７回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.2.8 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

　中島 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

（議会への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

H26.1.25 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

 下一分 □２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

29

　生活保護の審査を厳しくし
た方がよい。

30

　自治会に対して“こういう
ことをやったらどうか”とい
うことがあれば、議会からア
ドバイスしてもらいたい。

26

　新たな特別養護老人ホーム
には多床室を作ってもらいた
い。白鳥荘は多床室に作り変
えることはできないのか。

27

　不法投棄が多い。制約がで
きてからだと思うが、行政で
無料回収しないのか。

28

　竹久夢二が作った“夢二か
ご”を阿賀野市の産業として
技術を伝承してもらいたい。

レ 

レ 

レ 

レ 

レ 

6


	②第７回議会報告会（執行部回答）.pdf
	①第７回議会報告会（意見の対応状況）

